

## Reconocen la creatividad de nuestros estudiantes por creación de podcast 'Uno en un millón'

- Alumnos de la FCA son distinguidos por la creación de un podcast sobre la corrupción en un formato ameno y juvenil

13 de enero de 2025

Estudiantes de nuestra Facultad recibieron un reconocimiento especial por su destacada participación en la iniciativa *ConversAcciones*, organizada por la asociación Mejor México, una estrategia que busca promover acciones efectivas para combatir la corrupción entre jóvenes de 18 a 29 años en México utilizando diversos formatos y plataformas.



El proyecto reconocido, titulado "Uno en un millón", fue desarrollado por los estudiantes de Contaduría Keila Jazmín García Pintor, Gibrán Gerardo Castillo y Diana Cerezo Tello, quienes forman parte de nuestra comunidad estudiantil.

Este podcast fue reconocido por su capacidad para abordar un tema como la corrupción desde una perspectiva creativa, accesible y atractiva para la juventud. El equipo logró combinar información clara y estrategias reflexivas con un enfoque ameno y relajado, promoviendo la importancia de no normalizar la corrupción en las actividades diarias.

Puedes escuchar el podcast aquí: [Uno en un millón - YouTube](#).



La edición 2024 de *ConversAcciones* destacó por su alcance y nivel de participación, con más de 3 mil estudiantes en más de 100 foros realizados durante noviembre. Los eventos se llevaron a cabo en 81 campus de universidades públicas y privadas, distribuidos en 50 ciudades de México.

El objetivo principal fue que los participantes diseñaran estrategias creativas que fomentaran la integridad y la transparencia en sus entornos inmediatos, para lo cual contaron con cuatro semanas de trabajo. Las propuestas se evaluaron en cinco categorías: Acción favorita del público, Acción de impacto, Acción creativa, Acción persuasiva y Acción del año.



El proyecto "Uno en un millón" fue reconocido con una mención honorífica en la categoría de Acción creativa, destacando entre las propuestas presentadas por su originalidad y enfoque juvenil.

Además de ser un motivo de orgullo para nuestra Facultad, este logro resalta el papel de la juventud en la construcción de una sociedad más justa y transparente. Como institución, reafirmamos nuestro compromiso de apoyar iniciativas que inspiren a nuestros estudiantes a participar activamente en la resolución de problemas que afectan a nuestra sociedad.



El equipo detrás de "Uno en un millón" es un ejemplo de cómo la creatividad y el conocimiento pueden generar un impacto positivo al sensibilizar sobre un tema complejo y a menudo ignorado. La comunidad universitaria celebra este reconocimiento y espera que sea un precedente para futuros proyectos que combinen innovación, impacto social y compromiso ético.

¡Felicidades a Keila, Gibrán y Diana por este importante logro!